

En una moción aprobada hoy en la Comisión de Trabajo

El PP pide situar el trabajo a distancia en línea directa con los objetivos demográficos previstos por el Gobierno

- El senador por Soria, José Manuel Hernando pide, entre las medidas necesarias, “garantizar por ley la conectividad de todo el territorio rural y de alta montaña, que es una tarea pendiente del Ejecutivo”
- Asegura que al Gobierno de Sánchez y al PSOE no le importa nada la despoblación y no ha hecho “nada verdaderamente efectivo para luchar contra ella”
- Denuncia que el PSOE “ha utilizado una supuesta fiscalidad diferenciada en Soria, Cuenca y Teruel como coartada para justificar ese paso a la soberanía fiscal y financiera que es el concierto catalán pactado con ERC para entronizar a Illa”

5 de septiembre de 2024.-

- El senador del PP por Soria, **José Manuel Hernando**, ha pedido al Gobierno, que adopte las decisiones precisas para situar la aplicación de la Ley de Trabajo a Distancia en línea directa con los objetivos descritos en el Eje 10-Medida 5 del Plan de (130) Medidas frente al Reto Demográfico.
- La moción aprobada por la Comisión de Trabajo del Senado, con el voto en contra del PSOE, también pide que, en que la firma del Acuerdo de Trabajo a Distancia sea determinante para que el trabajador decida asentarse en el ámbito o territorio rural, como lugar habitual de trabajo. En su tercer punto, la moción del PP pide que se analice la conveniencia y eventual implementación de beneficios para la empresa o el trabajador, de manera que se fomente el supuesto descrito en el número anterior.
- Entre las medidas necesarias que sería conveniente adoptar, Hernando ha dicho que, la primera, habría sido acoger la enmienda del PP que buscaba “garantizar por ley la conectividad de todo el territorio rural y

de alta montaña, que es una tarea pendiente del Gobierno”.

- José Manuel Hernando asegura que la oportunidad abierta por el teletrabajo es “tan relevante en términos de impulso demográfico”, que debería elaborarse una Estrategia con cargo a los recursos afectados al Plan de recuperación que estimule a dar el paso de residir en el mundo rural a quien lo dese.
- Para ello, ha explicado, son necesarias ayudas y/o compensaciones por los desplazamientos que imponga la operativa del trabajo, ayudas y/o deducciones vinculadas con la habilitación de viviendas y ayudas para la conciliación.
- También pide que se faciliten acuerdos en el seno del diálogo social que mejoren la disposición de las empresas, porque no se trata de perjudicar a estas, sino de favorecer a los trabajadores en línea con las políticas de reto demográfico.

AL GOBIERNO Y AL PSOE, LA DESPOBLACIÓN NO LE IMPORTA NADA

- Hernando ha denunciado que al Gobierno de Sánchez y al PSOE no le importa nada la despoblación y no ha hecho “nada verdaderamente efectivo para luchar contra ella”.
- Alerta de que, “si se rompe el principio de solidaridad territorial y el de igualdad de los españoles, los primeros e inevitables damnificados serán los territorios más vulnerables: los nuestros”.
- Recuerda, que esta misma semana, en el Pleno del Senado, “en un ejercicio de terraplanismo político”, los portavoces PSOE y del Gobierno “han utilizado una supuesta fiscalidad diferenciada en Soria, Cuenca y Teruel como coartada para justificar ese paso a la soberanía fiscal y financiera que es el concierto catalán pactado con ERC para entronizar a Illa”.
- “Es una broma grotesca que en Soria, Cuenca y Teruel asumiríamos con humor si fuese verdad que disfrutamos de una fiscalidad diferenciada; pero es que tampoco eso es cierto”, asegura, tras lo que remarca que “ni es fiscalidad, ya que se refiere a las cuotas a la Seguridad Social; ni es diferenciada, porque las bonificaciones sólo alcanzan a un 1% del coste laboral”.

